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监督在线

在北仑新村，记者看到中国移
动公司的工作人员，正在对剪断的
网络进行修复。工作人员说：“这些
网线不是我们剪的，如果我们来做
不会这么剪，把线整理好就行了。
而且如果我们来剪，也不会这么突

然剪掉，肯定会事先通知用户，并且
马上修复，尽量不影响使用。”

工作人员说，从前天傍晚开始，他
们就不断接到居民反映，当天晚上他
们就赶到北仑新村对网络进行修复，

“接下来可能还会不断有居民发现网

络断网进行报修，我们会加班加点尽
快给予修复，尽量不影响使用。”

小区居民表示，老小区网络拉得像
蜘蛛网，既不美观又存在安全隐患，整
治清理本身是件好事，但剪网线也不能
这么“粗暴”。 记者 陈善君 文/摄

本报讯（记者 马涛 通讯员 孙
丹静） 6月16日，《宁波晚报》报道了
镇海329创业社区永茂西路附近的路
面乱象后，引起骆驼街道相关部门重
视。昨天上午，记者在现场看到，路
面乱象正在整改。

据了解，这一地块属于骆驼街道
尚志村，处于城中村，附近都为村民
自建房和厂房。现场工作人员向记
者介绍，这里居住着很多“破烂王”，
大多数垃圾是他们堆放在路边的。

“之前已通知这些人员及时自行
清理，如果不清理，我们就开始集中
处理。”现场工作人员介绍，现场大多
数是可回收垃圾，大概四五天能清理
完，清理完后路边这些区域就会全部
推平，开始施工做绿化。

针对路边树丛中的一些僵尸车，记
者看到，城管执法人员正在进行处理。
据了解，已有部分车辆通知了车主，并
已经驶离现场。部分通知不到车主的
车辆会进行统一处理，拖离现场。

当地相关部门负责人表示，为了
彻底杜绝这一路段的乱象，近段时
间，城管执法队员会分两队在现场进
行24小时巡逻，如再发现违规的行为
和车辆，将对其进行罚款处理。

家里的网络上着上着突然断了
居民：整治网线不能一剪了之

“事先也没有通知，网络突然断线，原来是小区的网线被剪断了。”6月17日傍晚，北仑区新碶街道北仑新村的居
民给宁波晚报新闻热线87777777打来电话，说因为文明检查发现小区网线拉得乱七八糟像蛛网，被剪了。整治网
线乱象没错，但事先没有通知，影响居民上网不妥。昨天，记者到现场进行了采访。

昨天上午，记者来到北仑新村，
这是一个开放式小区，已有40年左
右历史。走进小区，记者看到小区房
子外面挂着不少电线，在单元楼门边
能看到一些网线盒，很多细细的光纤
都被剪断了，只留下线头露在外面。

在13号2单元楼，记者看到，楼

外地面掉落着一些被剪断的网线，挂
在楼道口的电信网线盒下面，有好几
根已经被剪断的网线。在9号1单元
楼道外墙也挂着一个电信网线盒，被
剪断的网线在空中飘摇。

在10号2单元二三楼之间的楼
梯转角，记者看到墙上挂满了移动、联

通等网线盒，很多被剪断的网线头露
在外面，而地上丢满了被剪断的网线。

“整个小区的网线基本上被剪断
了，听说是文明检查发现这些网线拉
得乱七八糟，很难看，所以就全部剪
断了，但我们事先都不知道要断网。”
小区居民告诉记者。

“网线是6月17日剪的。”居民
朱女士说，前天傍晚，她下班回到
家，因为工作需要，她需在家里上网
传一些文件，可正当她使用电脑网
络时，突然断线了。

“于是我就去查找原因，结果听

到外面有人吵起来了，出去一打听
才知道是有人在剪网线，有居民在
制止。”朱女士说，网线剪断后，实在
没办法，她只好通过手机上网完成
工作。

有居民告诉记者，北仑新村小

区虽然比较老，但整个小区有1300
多住户，上网的人并不少，有些人离
不开网络。如有一名大妈是炒股
的，每天都要上网看股票，突然断网
后，她真是心急如焚，“如果因此给
股票投资带来损失就麻烦大了”。

剪网线事先没通知，居民急了

记者随后来到月季社区了解情
况。社区工作人员说，最近社区对
脏乱差等不文明现象进行整治，北
仑新村环境老旧，规划落后，问题也
多。这些网线拉得很乱，有的为了
图方便，就直接横空挂过去，看上去

像蜘蛛网一样。
“剪网线不是我们社区负责的，

也不知道是哪个部门、单位的人，应
该是网络公司的人来剪的吧。”社区
工作人员说，很多居民向网络公司
反映后，网络公司人员已经在重新

修复线路。
记者又来到新碶街道社会事务

科了解情况，一名工作人员打电话
向街道领导询问，得到的回复是，北
仑新村剪网线的事是网络公司在做
的，与街道没有关系。

街道：网线是网络公司剪的

老小区乱拉的网线被剪断了

网络公司：不是我们剪的，正在加班加点修复

居民建议：

疏堵结合长效管控老小区“牛皮癣”
镇海329创业社区
路面乱象正在整改

电信网线盒上的网线被剪断。

被剪断的网线掉了一地。

外墙、电表箱、水管、楼梯扶手
……甚至楼道窗户都不放过，昨天，
记者走访鄞州、海曙多个老小区，发
现曾已销身匿迹的“牛皮癣”小广
告，如今又以铺天盖地的态势强势
回归，使得不少老小区成为重灾区。

“牛皮癣”卷土重来

当天上午，记者在鄞州区白鹤
街道黄鹂社区走访了多幢居民楼，
除了在外墙、大门等处发现用贴纸
张贴的管道疏通、开锁、装修等小广
告外，每到一处底楼楼梯下的电表
箱上，总能看到好几个用黑粗水笔
写的小广告电话。而再往上走，就
会发现，楼梯台阶、落水管外、大门
一角、楼梯扶手上都有各种张贴的、
手写的、印刷的小广告。

随后，记者又来到隔着兴宁路
的白鹤新村。在这里，记者发现“牛
皮癣”小广告的泛滥程度更为严
重。沿街店面、租户的门上和墙上，
随处可见三五个甚至10多个修空
调、通下水道、钻孔等小广告，进入
楼道后更是一番令人诧异的景象。
原本黑色的落水管，已经被无数小
广告多次贴上铲除，而覆上了一层

斑驳的灰白色；楼道内的墙面也是
经过多次粉刷，却依然能看出有不
少淡淡的黑色小广告；大多数居民
家的门上都有10张左右小广告，从
一楼到顶楼，几乎没有遗漏的；甚至
在楼道中有玻璃窗的地方，也刷了
小广告。

当天下午，记者又来到海曙区
汪弄社区和胜丰社区，“牛皮癣”在
这两个社区也频频出现。无论是楼
道口、楼道内的墙面，还是电表箱、
楼梯扶手、居民家的大门，也都有各
种手写的、张贴的、印刷上去的各种
小广告。

居民建议疏堵结合长效管控

那么，是不是就真的没办法来
对付这些随处张贴的城市“牛皮癣”
了呢？答案是否定的。记者当天在
白鹤新村就看到多处设置在车棚围
墙上的小黑板，这些小黑板虽然已
经斑驳得几乎没法使用了，但居民
觉得这个地方其实可以好好利用一
下。而他所说的利用，就是给“牛皮
癣”一个疏导的出口。

这名在白鹤新村居住多年的刘
先生表示，不妨把这些小黑板重新

刷新一下，让这些“牛皮癣”小广告
去那里“安个家”，毕竟这些小广告
做的还是便民的事情。刘先生说，
小广告泛滥问题，以前曾发生过，现
在卷土重来，归根结底还是没人认
真去管一管，为什么这种问题老是
在老小区发生，是值得管理部门深
思的。 记者 吴震宁 马涛

门上贴满“牛皮癣”。


